

SCW – Neue Indoor-Sportart Dart



Mitglied im schwäbischen Skiverband e.V.

Der Skiclub bietet bekanntermaßen außer dem Skisport noch andere Sportarten an.

Neu im Portfolio der Aktivitäten ist die Indoor-Sportart Dart.

Seit Mitte Januar treffen sich interessierte Mitglieder mittwochs um 15:00 Uhr zum Üben im Clubhäusle im Lindental.



Inzwischen hat sich ein Kern von ca. 8 Personen gebildet, die regelmäßig trainieren.

Dazu kommen meist noch ca. 5 - 10 Teilnehmerin wechselnder Besetzung.

Somit sind in 2 - 3 Runden unterschiedliche Teams am Start, die von den Zuschauern angefeuert werden.



Alles in allem ein fröhlicher und geselliger Nachmittag, der dann nach etwa 2 Stunden endet